

SOZIALDEMOKRATISCHE PARTEI DEUTSCHLANDS FRAKTION IN DER GEMEINDEVERTRETUNG

An die Vorsitzende der Gemeindevertretung Hammersbach Frau Ursula Dietzel - Rathaus -63546 Hammersbach

21.11.2022

Sehr geehrte Frau Dietzel,

die SPD-Fraktion bittet Sie, den folgenden Antrag zur Beratung und Beschlussfassung weiterzuleiten:

Antrag: Energiepauschale für Vereine

Die Gemeinde Hammersbach gewährt den Vereinen, die während der Heizsaison üblicherweise ihre Vereinsheime nutzen, eine einmalige Energiepauschale von je 300 Euro.

Begründung:

Die Kosten für Heizenergie und Strom belasten einige Vereine in diesem Winter erheblich. Vereine, die für Ihre Aktivitäten die Turnhalle oder gemeindeeigene Liegenschaften nutzen, sind von den gestiegenen Energiekosten nicht betroffen. Andere wiederum in hohem Maße.

Auch wenn die Vereine gefordert sind, durch Einsparungen und den Einsatz eigener Mittel ihren Beitrag zur Bewältigung der besonderen Herausforderungen zu leisten, sollte die Gemeinde durch ihre Unterstützung mithelfen, die schwierige Lage zu meistern.

Die Pauschale soll ausdrücklich nur an solche Vereine ausgezahlt werden, die ihre Räumlichkeiten üblicherweise für ihre Vereinsaktivitäten nutzen. Ein Anreiz, mit Hilfe der Pauschale Sonderveranstaltungen zu ermöglichen, darf dabei nicht entstehen.

Mit freundlichen Grüßen

Wilhelm Dietzel Fraktionsvorsitzender